

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 28.11.2014



Liptinger Firmen unterstützen Kinder- und Jugendeinrichtungen

Die Liptinger Firmen RS-Technik CAD-Cam GmbH und Schafhäutle Präzisionstechnik haben keine Weihnachtspresents an Geschäftsfreunde verschickt und stattdessen zwei gemeinnützigen Einrichtungen eine Spende überreicht. So erhielten Roland Klamert (vorn links), stellvertretender Gesamtleiter der diakonischen Jugendhilfe Mutpol in Tuttlingen, und Christiane Kirch-Jacobi (9. von rechts) und Hilke Hantel vom „Haus am Mühlenbach“ in Mühlhausen-Ehingen je einen Scheck über 2000 Euro. „Am Herzen liegen uns regionale

Einrichtungen im Bereich der Kinder und Jugendbetreuung, die häufig nicht die Wahrnehmung in der Öffentlichkeit genießen wie große karitative Einrichtungen, aber Großes in der regionalen gemeinnützigen Tätigkeit leisten“, sagten der geschäftsführende Gesellschafter Roland Schafhäutle und Christa Schafhäutle – in der Hoffnung, im Namen der Geschäftsfreunde zu handeln. „Unsere Firmenphilosophie ist, unseren Mitarbeitern ein verlässliches Arbeitsumfeld und so die Basis für ein stabiles familiäres Umfeld zu schaffen. Diesen Leitgedanken

möchten wir in die Öffentlichkeit tragen und unsere gesellschaftliche Verantwortung als Unternehmen wahrnehmen. Mit dieser Spende wollen wir denjenigen eine Unterstützung bieten, die durch unterschiedliche Vorkommnisse benachteiligt sind“, fügte RS-Technik-Geschäftsführer Henning Baldauf (rechts) an. Bei der Spende an das „Haus Mühlenbach“ für die Hilfsaktion Brandopfer „Bauwagen Gallmannsweil“ handelt es sich um eine nicht separat bezifferte zusätzliche Spende für den Helferkreis der betroffenen Familien. (hoho) FOTO: HOHO